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 ２０１７－２０１８年度 ＮＯ.１２(６月号) 

 ２０１８年６月１日(金)第２２８１回例会（１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館３階３０１会議室） 

 
＜本日の例会プログラム＞ 
 
・開会点鐘 

・国歌「君が代」 

・ロータリーソング「四つのテスト」 

・会長挨拶 

・６月誕生祝いの乾杯 

・お食事 

・幹事報告、各種委員会報告 

・会員卓話 

・閉会点鐘 

【会長挨拶（請田会長）】 
４、５日前からササユリが庭に咲き始め、それを眺めながら楽しん

でおります。 

 

【幹事報告（小坂幹事）】 
・6月ロータリーレート1ドル110円。  ・石川第2分区8RC親睦ゴル

フ大会チャリティー募金で集まった募金を8RC毎のポリオ募金として

25.46ドルを各クラブ名でロータリー財団へ送金。 ・地区ホーム

ページに和田山清掃事業掲載。  ・本日の配布資料(本日の例会プ

ログラム、ロータリーの友6月号、地区ガバナー月信6月号、7月例会

プログラム）。 

【親睦委員会報告（広瀬副幹事）】  ６月生まれの誕生祝い５名。 

 

【ロータリー情報委員会報告（本委員長）】  

ロータリーの友６月号の紹介：田中作次元RI会長のコラム、ロータリーボイスについて、次年度RIテーマを

考える等。 

 

【次期プログラム委員会報告（田中庄治次期委員長）】  ７月例会プログラムの紹介。 

【出席委員会（山本委員）】  

・本日の例会出席者４０名 ・本日例会出席率７２．７３％ ・５/１８例会修正出席率８９．０９％ 

＜メークアップ＞  ５月２７日 地区ＲＬＩ研修会パートⅢ         本、深田 

          ５月２９日 次期地区ロータリー米山奨学会委員会勉強会 清水 

【ニコニコボックス委員会（山田委員）】   
「テレビ出演のお知らせ！明日18：30テレビ朝日“ごはんジャパン”という番組に、つる幸さん、森尾由美

さんと出演します。時間の許す方は見て下さい。」…武腰潤 
 
「本日、卓話をさせて頂きます。」…山森 
 
「山森会員、本日の卓話、よろしくお願い致します。」…請田、中野、深田、小坂、広瀬、廣田、谷、 

 北潔、北出、北島、北野、前田、南祥、本、長高、坂井、関戸、清水、染谷、田上、田川、髙畑、髙見、 

 武腰潤、田中庄、辰野、徳野、上田、山岸、山田、山本(順不同・敬称略) 
 

「誕生祝いを頂き有難うございました。」…北川、浅倉、山田(順不同・敬称略) 
 

「都合により早退。」…船山、秋田、井波、北正(順不同・敬称略)  



【主な行事】   
６月３日(日)グリーン会第１０５回コンペ（8：34ｽﾀｰﾄ 白山カントリー倶楽部 泉水コース） 

６月３日(日)グリーン会納会（17：00～たがわ龍泉閣） 

【会員卓話「地域銀行の未来」北島知之会員】   
昨年4月より北國銀行寺井支店に戻ってきました。昭和18年に創立した

わが社は現在104店舗です。現在では低金利、統廃合時代になっており

ます。現在は金庫レス、ペーパーレスにおける本部統括管理や、勤務

形態もフレックス対応しております。システム管理が整い、銀行業務

だけでなく、保険やコンサルティング業務も手掛けています。また、

コミュニケーション形態の変化、自主目標の設定に対するプロセス等

を重視した体制も用いられております。また、我が子を通して感じた

チーム内での協力、信頼関係、そしてチャレンジ精神を大切に、そし

てまた、ロータリーに入会し、色々な皆様と出会ったご縁を大切にし

ていきます。 

 ２０１８年６月３日(日)グリーン会第１０５回コンペ・納会 
（白山カントリー倶楽部 泉水コース ８時３４分スタート・納会 １７：００～たがわ龍泉閣） 

本年度最後のグリーン会のコンペが、白山カントリー倶楽部泉水コースに

て８時３４分にスタート致しました。当日は汗ばむ陽気の中１２名が参

加。優勝は辰野会員、準優勝は船山会員、３位は元山会員でした。おめで

とうございました！本年度最後のコンペの後は、たがわ龍泉閣にて、表彰

式・納会を開催。本年度のコンペを振り返りながら、楽しい時を過ごしま

した。現在、能美ＲＣグリーン会には２６名が入会しております。引き続

き、ゴルフに興味のある方のご入会を、お待ち致しております。 

 ２０１８年６月８日(金)第２２８２回例会（１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館３階３０１会議室） 

 
＜本日の例会プログラム＞ 
 
・開会点鐘 
・ロータリーソング「奉仕の理想」 
・ビジターのご紹介 
・会長挨拶 
・お食事 
・幹事報告、各種委員会報告 
・会員卓話 
・閉会点鐘 

【ビジターのご紹介（請田会長）】   小松ＲＣ  西 正次 様 

 

【会長挨拶（請田会長）】 
蒸し暑い日が続いておりますので、皆様お身体にご注意頂き、健康

管理頂ければと思います。 

 

【幹事報告（小坂幹事）】 
・本日の配布資料(本日の例会プログラム）。 

【親睦委員会報告（広瀬副幹事代理）】 
6/15(金)本年度最終夜間例会について（18：30開会点鐘、わくわく手づくりファーム川北、送迎バスあり） 

 

【青少年奉仕委員会委員会報告（山本委員長）】 
・6/8(金)17：00～辰口福祉会館にて地区IA協議会準備とリハーサル。 

・6/9(土)10：30開会点鐘、辰口福祉会館地区第41回IA協議会開催、地区ガバナーはじめ地区役員、IAC保持

RC会員、IAC学校教諭、生徒総勢約97名出席。 

【出席委員会（山本委員）】  

・本日の例会出席者４０名 ・本日例会出席率７２．７３％ ・５/２５例会修正出席率９０．９１％ 

・5月例会平均出席率９２．１２％ 

【ニコニコボックス委員会（山田委員）】   
「メークアップに来ました。大変、親しみを感ずるクラブで、楽しく参加できました。今後とも宜しく。」 

                                      …小松ＲＣ 西正次様 

「西様、本日はようこそお越し下さいました。これからも宜しくお願い致します。」…本 



【続：ニコニコボックス委員会（山田委員）】   
「本日、卓話をさせて頂きます。」…仲井 
 
「小松RC 西正次様、本日はようこそ能美RCへお越し下さいました。仲井会員、本日の卓話、宜しくお願い

致します。」…請田、中野、深田、小坂、広瀬、廣田、井波、入口、谷、北潔、北出、北川、北島、北野、

前田、南祥、本、長高、岡崎、坂井、関戸、染谷、鈴木、田川、髙畑、髙見、武腰潤、田中庄、田中利、辰野、

上田、山岸、山田、山本(順不同・敬称略) 
 

「誕生祝いを頂き有難うございました。」…田中利      「都合により早退。」…北正 

「家族にお花を頂き有難うございました。」…原田、仲井(順不同・敬称略)  

【会員卓話「G.Hillsの挑戦～地域共生社会を目指して～」 仲井培雄会員】   
現在、人口が減り、少子化、そして超高齢化社会を迎えています。このままで

は将来１憶2,000万人あまりの人口が5,000万人まで減少する可能性が出てきて

います。今日、人口減少とあわせ全国各地で過疎化が進み、地域間格差が生ま

れております。そこで、地域共生社会をめざし、国も取り組みを始めておりま

す。超高齢化社会に対し、介護が必要となった時、住み慣れた地域で、自分ら

しい人生を最後まで続けられる様にとの取り組みになります。そして「ともに 

【主な行事】   
６月 ８日(金)地区インターアクト協議会リハーサル（17：00～辰口福祉会館） 

６月 ９日(土)地区第４１回インターアクト協議会（10：30～辰口福祉会館） 

６月１０日(日)次期地区青少年奉仕委員長会議（14：00～富山産業展示館テクノホール東館2階第会議場） 

６月１０日(日)地区ＲＬＩ卒業コース・懇親会（14：00～ホテル金沢） 

生きる事を考え、自分がもしもを考え、行政機関との横のつながりを築き、子ども、高齢者、そして障がい

者のコミュニティーを活動の拠点として、地域共生社会をつくり上げていかなければなりません。先般オー

プン致しましたG.Hillsでは、保育、学童、障がい者学童、デイサービス、支援エンター、訪問介護の他、

共有ホールやカフェの開設を致しております。また、災害時の避難場所、選挙投票場所、イベント会場とも

なっております。色々な世代がコミュニティの中で、ともに生きる事が必要とされる時代です。 

 ２０１８年６月９日(土)国際ロータリー第2610地区 第41回インターアクト協議会 
（10：30開会点鐘～能美市辰口福祉会館 ホスト校：石川県立寺井高等学校 スポンサークラブ：能美ロータリークラブ） 

 当日は特別出席者(地区役員)、ＩＡＣ保持ＲＣの会員、そしてＩＡＣ保持高校の教諭やインターアク

ターの皆様、そしてホスト校であります石川県立寺井高等学校、スポンサークラブの当クラブ、総勢97名

が参加し、地区第41回インターアクト協議会が開催されました。 

 寺井高等学校ＩＡＣ山田龍太郎会長により10時30分の開会点鐘を機に全体会議Ⅰがはじまりました。山

田IAC会長より、特別出席者の皆様のご紹介の後、地区やロータリークラブに対し、有意義な機会を与えて

くれる事に対する感謝の気持ち、そして普段なにげなく過ごしている地域を知り、郷土に触れるをテーマ

に開催させて頂く旨の挨拶を頂きました。 

 続きまして、若林ガバナーエレクトより、国際ロータリーにおける青少年奉仕の歴史や活動内容を踏ま

えたご挨拶を賜りました。 

 そしてスポンサークラブである我がクラブの請田会長からは、本日参加頂いた皆様へのお礼、この機会

に交流を深め情報交換を行って欲しいこと、能美市を代表する伝統工芸の九谷焼の魅力に触れて欲しいと

のご挨拶を頂きました。 

 ホスト校である石川県立寺井高等学校の上杉校長より、開校して53年の我が校とその校訓、地域の期待

に応じた学校として、地域を通じての豊かな人間形成をとご挨拶を頂きました。 



 １１時からの講演会では「伝統と現代～九谷焼考察～」と題し、石川県

九谷焼協議会理事長の山岸大成氏より講演を頂きました。前田藩の時代

に、雪国の忍耐強い性格を活かし、富山県・石川県において、伝統工芸文

化に力を入れた事がきっかけで、各地区に伝統工芸文化が発達、やき物に

は陶器（土もの：日本古来の粘土質を利用した水が浸み込むやき物）、磁

器（石もの：磁器の石を粉砕し加工して1300度でやく事で固まって石とな

り水はとおさないが光を通す）の違いも分かり易くお話しを頂きました。

時代背景と伝統工芸文化の歴史を照らし合わせながらのお話しは大変興味

深いものでした。 

 講演後は昼食会。地区関係役員、ＩＡＣ保持ＲＣ参加者、ＩＡＣ保持高等学校教諭が集まり、昼食を共に

し、今後の予定等に関する打合せ会を実施。次年度のＩＡＣ海外研修は、２０１９年３月２２日(金)～２６

日(火)台湾を予定している旨の報告を地区より頂きました。 

 昼食後は能美市辰口福祉会館より能美市九谷焼陶芸館へ移動し、ワークショップ「九谷焼絵付け体験」を

開催。今回はインターアクターだけでなく、地区役員の皆様、ロータリアンの皆様、そして学校教諭の皆様

にも、参加頂きました。今回ホストである石川県立寺井高等学校では、地域文化を授業の一環に導入し、九

谷焼製作も行っております。その経験を活かし、今回は寺井高校インターアクターが指導者側にたち、参加

頂きました皆様へ、絵付けの指導を致しました。当クラブ米山奨学生の袁喜達君も絵付け体験に参加して頂

きました。焼きあがった作品は皆様の方へ郵送致しますので、お楽しみに！ 

 ワークショップ終了後は、再び能美市辰口福祉会館へ場所を移し、全体会議Ⅱを開催。加藤真一地区ＩＡ

委員長より、地域の特色があらわれた個性的な協議会で、能美市の文化に触れる事が出来ましたとご講評を

賜りました。あわせて次期開催高等学校の発表もあり、石川県立金沢商業高等学校が発表されました。 

 次期開催高等学校を代表し、矢木総一郎教諭からは、金沢商業高等学校最大のイベントに金商デパートが

ありますが、このイベントで培ったおもてなしの心を活かし、おもてなしの場として協議会を開催致したい

とのご挨拶を頂きました。 

 寺井高等学校ＩＡＣ皆様、教諭の皆様、連日有難うございました。 



【主な行事】   
６月１４日(木)次期三役会（12：00～事務局）  ６月１６日(土)地区米山学友会第13回総会（11：00～BRIGE） 

 ２０１８年６月１５日(金)第２２８３回例会（１８時３０分開会点鐘 わくわく手づくりファーム川北） 

 
＜本日の例会プログラム＞ 
 
・開会点鐘 

・ロータリーソング「我等の生業」 

・ゲストのご紹介、会長挨拶 

・６月米山奨学金贈呈 

・幹事報告、各種委員会報告 

・閉会点鐘 

・懇親会開宴 

・懇親会閉宴 

【ゲストのご紹介（請田会長）】   米山奨学生 袁喜達 さん 
 
【会長挨拶（請田会長）】 
本日はご多忙の中、ご出席頂き有難うございます。6/9(土)地区IA協

議会ではスポンサークラブとして当クラブの関係者の皆様にご協力

を頂き有難うございました。ホスト校である寺井高等学校の特色を

活かしたワークッショップの九谷焼絵付け体験はなかなか好評だっ

たように思います。 
 

【幹事報告（小坂幹事）】 
・次週６月２２日(金)本年度最終例会。   ・６月１８日(月)、

１９日(火)は事務局臨時休局。 

【出席委員会（山本委員）】  

・本日の例会出席者３３名 ・本日例会出席率６０．００％ ・６/１例会修正出席率８７．２７％ 

＜メークアップ＞  ６月 ９日(土)地区第４１回インターアクト協議会   １４名 

          ６月１０日(日)地区ＲＬＩ研修会卒業コース・懇親会   本 

          ６月１０日(日)次期地区国際青少年奉仕交換委員会    山岸 

懇親会の部が開宴！先ずは請田会長より「皆様のご支援でようやくここまでこれました。この一年間を通

して色々勉強させて頂きました。7月には爽やかな深田年度がスタート致します。本日は本年度最後の夜間

例会となります。皆様美味しいお料理とお酒をご堪能下さい。」とご挨拶。引き続き、武腰潤パスト会長よ

り「請田会長のショートコメントを楽しみました。」と乾杯のご挨拶とご発声を頂きました。お食事にご歓

談にと楽しい時間を過ごし、あっとうい間に中締めのお時間がきました。入口直前会長より「本日は有難

うございました。請田会長の色が良く出ていた年で、会長の挨拶を毎例会楽しみ出席することが出来まし

た。次年度深田年度の船出も近づいております。」と中締めのご挨拶と一本締めを頂いた後は、恒例の手に

手つないで。袁喜達さんの手に手つないでデビュー日となりました。 

【ニコニコボックス委員会（山田委員）】   
「本日はようこそいらっしゃいました。乾杯用として特別に新商品のビールをタル生で用意させて頂きま
した。是非、ご堪能下さい。」…入口 
「2017-2018年度も残りわずかとなりました。今宵は会員同志で友情を深めましょう！」…請田、深田、 
小坂、浅倉、原田、広瀬、廣田、井波、入口、谷、北潔、北正、北川、北野、前田、南直、本、岡崎、 
坂井、関戸、清水、染谷、杉本、鈴木、武腰潤、田中庄、田中利、辰野、徳野、山田、山岸、山森、山本 
                                                                 (順不同・敬称略)  



 ２０１８年６月２２日(金)第２２８４回例会（１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館３階３０１会議室） 

 
＜本日の例会プログラム＞ 
 
・開会点鐘 
・ロータリーソング「それでこそロータリー」 
・会長挨拶 
・幹事報告、次期幹事報告 
・クラブアッセンブリー「事業報告」 
・出席委員会報告「皆出席者表彰」 
・ニコニコボックス発表 
・退任挨拶（会長、幹事、会場監督） 
・閉会点鐘 

【会長挨拶（請田会長）】 

先週は本年度最後の夜間例会にご出席を頂き、有難うございまし

た。また、６月２０日(水)釜山南川ＲＣ離就任式へご出席されまし

た深田次期会長をはじめ５名の皆様、お疲れ様でした。 

 

【幹事報告（広瀬副幹事）】 

・６月２９日(金)例会取り消し。 ・６月２８日(木)事務局メンテ

ナンスにて２７日(水)午後５時から２８日(木)午前１０時３０分ま

で通信機器不通。  ・本日の配布資料(本日の例会プログラム)。 

【次期幹事報告（秋田次期幹事）】 
・６月２０日(水)釜山南川ＲＣ離就任式へ５名で参加。  ・７月６日(金)は年度初め例会によりネクタイ

着用。 ・７月１７日(火)高崎南ＲＣ表敬訪問に際して。 
 
【クラブアッセンブリー「事業報告」５大奉仕部門各委員長】 
クラブ管理運営、会員増強、奉仕プロジェクト、クラブ広報、Ｒ財団米山の各委員長より本年度の事業報告

とご挨拶を頂きました。予定通り、事業を行う事が出来、皆様への感謝の気持ちが述べられました。役員・

理事・委員長の皆様、そして会員の皆様のご協力に感謝致します。 

 ２０１８年６月２０日(金)姉妹クラブ 釜山南川ＲＣ離就任式に参加して 

本年度会長から次年度会長へ、バトンを渡す離就任式に、当クラブの次年度役員や関係者で参加してきまし

た。今回は、深田次期会長、田川パスト会長・次期姉妹クラブ委員、田中利明次期クラブ管理運営委員長、

秋田次期幹事、髙畑次期姉妹クラブ委員長の５名で訪韓。６月１９日(火)に出発し仁川に１泊、世界遺産で

もある水原華城を観光した後、釜山へ移動し離就任式へ参加してきました。 

 

６月２０日(水)合同会議では次期観月例会のご案内等をお伝え、また先方から子弟受入れのご要望を頂きま

した。その後、午後７時より釜山のラスコスWedding Hallにて離就任式が開会。深田次期会長より「文兌景

会長より金台全次期会長へバトンが渡されます。今後も地域を超え、海を越え、より一層絆を深めていきた

い。」とご挨拶。文兌景会長から金台全次期会長へバトンが渡されました。離就任式終了後は、二次会に参加

し、交流を深めてきました。参加されました５名の皆様、お疲れ様でした。 



【主な行事】   
６月２０日(水)釜山南川ＲＣ離就任式（19：00～ラスコスWedding Hall） 

６月２２日(金)次期友好クラブ委員会（13：30～302会議室） 

６月２５日(月)次期理事会キックオフ会（18：30～亀吉） 

６月２８日(木)事務局メンテナンス            ６月２９日(金)最終理事会(18：30～柳屋） 

【ニコニコボックス委員会（山田委員）】   
「19～21日と釜山南川ＲＣ離就任式出席の為行ってきました。釜山駅にて次期会長、次期幹事と国際奉仕委員
長の3名にあたたかく迎えられ、花束まで頂きました。」…田川、深田、田中利(順不同・敬称略)   
「山岸大成会員、ご子息様、青矢君の石川県知事表彰、おめでとうございます。」…北出  
「北出会員、ログハウス建築コンテストにて大賞の農林水産大臣賞受賞おめでとうございます。」…山岸  
「皆様、1年間有難うございました。」…請田、中野、深田、田中庄、前田、入口、田上、北野、関戸、髙見、 
広瀬 (順不同・敬称略)   
「役員・理事・委員長の皆様、お世話様でした。皆様、1年間有難うございました。」…請田、中野、深田、 
秋田、船山、原田、広瀬、廣田、井波、入口、谷、北潔、北正、北出、北川、北島、北野、前田、南直、元山、 
長高、岡崎、坂井、関戸、清水、染谷、鈴木、田上、田川、髙畑、髙見、田中庄、田中利、辰野、上田、山岸、
山田、山本(順不同・敬称略)   
「ホームクラブ出席率100％表彰、有難うございました。」…請田、広瀬、谷(順不同・敬称略)   
「本年度、皆出席者となりました。表彰品有難うございました。」…秋田、深田、原田、広瀬、廣田、井波、 
入口、谷、北潔、北正、北出、北川、北島、北野、前田、南直、元山、長高、中野、岡崎、坂井、関戸、清水、 
清水、染谷、鈴木、田上、田川、髙畑、髙見、田中庄、田中利、辰野、上田、請田、山岸、山田、山本 
                                            (順不同・敬称略) 

【出席委員会（山本委員）】  
・本日の例会出席者４１名 ・本日例会出席率７４．５５％ ・６/１例会修正出席率８７．２７％ 
・６/８例会修正出席率９０．９１％ ・６/１５例会修正出席率８７．２７％  
・６/２２例会修正出席率８９．０９％ ・６月平均出席率８９．０９％ 
＜メークアップ＞  ６月１６日 地区米山学友会第１３回総会・歓迎会  清水 
          ６月２０日 釜山南川ＲＣ離就任式         ５名 

＜本年度皆出席者表彰＞  

連続20年以上9名、連続10～20年未満

12名、連続10年未満12名、通算12

名、合計45名対象。また、ホームク

ラブ例会出席率100％は3名。皆様、

お忙しい中、例会への出席、そして

メークアップとお疲れ様でした。 

【退任挨拶】   
「昨年の七夕に会長就任挨拶をして一年、会長にしか出来ない経験を沢山させて頂きました。会員の皆様に
はご迷惑をお掛け致しましたが、ロータリーの友情に免じてお許し頂ければと思います。一年間、ご支援ご
協力ありがとうございました。」…請田会長  
「皆様のご支援とご協力があり、この大役を終えることが出来ました。心より御礼と感謝を申し上げます。」
…小坂幹事  
「皆様の協力のもと、無事例会運営を終えることが出来ました。また、設営にご協力頂いている前口さん、
宮本さんも感謝申し上げます。」…前田会場監督、会場監督委員会一同  
「拙い司会ではございましたが、無事一年を終えることが出来ました。皆様のご協力に感謝申し上げます。」
…広瀬副幹事 


